

PROVINCIA | Subbética

La Junta destina 3,5 millones en políticas de formación y apoyo al empleo en la Subbética

Reunión de los delegados provinciales con los alcaldes y alcaldesas de la comarca

Redacción

Martes 5 de noviembre de 2013 - 19:59



Las políticas de empleo que la Junta ha puesto en marcha en los municipios del sur de la provincia, ha sido uno de los ejes centrales de la reunión que la delegada del Gobierno, Isabel Ambrosio, junto a los delegados territoriales en Córdoba, han mantenido esta mañana en la sede de la Mancomunidad de la Subbética, con los alcaldes y alcaldesas de Almedinilla, Benamejí, Cabra, Carcabuey, Doña Mencía, Encinas Reales, Fuente Tójar, Iznájar, Lucena, Luque, Nueva Carteya, Palenciana, Priego de Córdoba, Rute y Zuheros.

Según la nota de prensa remitida por la delegación del Gobierno en Córdoba, Ambrosio ha señalado que la Junta ha apoyado en la comarca, a través de Andalucía Emprende, la creación de 244 empresas que han generado 300 empleos en los primeros nueve meses de 2013. Así mismo, se han impartido casi 200 acciones de formación entre jornadas, talleres y cursos y se han desarrollado más de un centenar de acciones de fomento del emprendimiento.

Dentro de la orden de incentivos de la Agencia IDEA, la comarca recibió el pasado año más de 1,2 millones de euros para financiar 33 proyectos. Hasta finales de septiembre de 2013 se han aprobado 30 proyectos con unas ayudas que superan el millón de euros y que han servido para mantener 793 empleos y crear 6 nuevos, superando la inversión directa supera los tres millones de euros solo en 2013. Igualmente, la Agencia Idea también facilita el acceso al crédito de las empresas a través de sus fondos reembolsables., habiéndose aprobado durante el presente ejercicio 5 proyectos en esta comarca con un incentivo aprobado superior a los 114.000 euros.

En cuanto a las políticas activas de empleo, en la comarca de la Subbética se están desarrollando 4 iniciativas entre talleres de empleo y escuelas taller que están formando a 106 personas con una inversión global de más de 2,3 millones.

Por otra parte, el comunicado remitido por la Junta hace constar que en su reunión, Ambrosio se ha referido al Decreto contra la exclusión social, aprobado recientemente por el Gobierno andaluz, recibiendo 450.000 euros los ayuntamientos de la Subbética, en la parte que tiene que ver con la ayuda a la contratación.

En relación al Programa de Ayuda a Domicilio, los municipios de la mancomunidad de la Subbética menores de 20.000 habitantes, cuya gestión corresponde a la Diputación de Córdoba, han recibido 1,4 millones para atender esta necesidad, mientras que en Cabra, Lucena y Priego, como municipios mayores de 20.000 habitantes, se van a destinar más de 68.000, 118.000 y 61.000 euros respectivamente para gestionar este programa.

En la parte del Decreto destinada a la Exclusión Social que tiene que ver con la Red de Garantía y

Solidaridad Alimentaria, la Subbética va a recibir 42.000 euros, en la línea de subvención de la Junta a ayuntamientos entre 1.000 y 20.000 habitantes.

Igualmente, en la reunión celebrada esta mañana en la sede de la Mancomunidad, también se han abordado temas como el Plan de Choque por el Empleo.

En la parte de caminos de este plan, la Subbética cuenta con 4 proyectos que van a beneficiar a 6 caminos rurales con un presupuesto de 635.000 euros. Además, a través del programa Encamina2, la mancomunidad se ha beneficiado de la intervención en 18 caminos, con un presupuesto de algo más de 2 millones. Entre el actual Plan de Choque y el concluido Encamina2, se van a invertir en la comarca 2,6 para arreglar 24 caminos.

Por otra parte, la nota recoge que Ambrosio se ha referido a las políticas sociales de la Junta en la comarca, en la que la Junta atiende a 3.000 personas en situación de dependencia con una inversión de 1,9 millones mensuales, mientras que 1.319 personas son beneficiarios de las pensiones no contributivas.

Por último y en relación al Programa de Fomento del Empleo Agrario, PROFEA, la nota recoge que en la comarca de la Subbética se van a invertir más de 2 millones de euros por parte del Gobierno regional, para la puesta en marcha de estos proyectos en los municipios.